

INFRASTRUCTURES SPORTIVES Le SLUC Nancy basket et le Grand Nancy handball sous le même toit

# Palais des Sports Jean-Weille : c'est l'heure de la cohabitation

SPORTS

**Vice-président de la Métropole chargé des sports, Hervé Féron a convaincu sans problème que le SLUC Nancy et le Grand Nancy Handball devaient cohabiter en ces temps difficiles et jouer la carte de la solidarité. Le GNMHB recevra Billie Wren vendredi et le SLUC accueillera Rouen dimanche.**

Nouveaux vice-président de la Métropole chargé des sports, des grands équipements et des événements sportifs, Hervé Féron aime le sport. Tradition familiale, Papa a été un grand arbitre de volley. Lui, parachevée à ses heures perdues, était plus exécutif.

Et lorsqu'il évoque l'attractivité du sport pour une ville, une métropole, une région, c'est l'opportunité unique pour le Clubbill d'avoir comme ambassadeur Guy Roux, il se souvient, enseignant, qu'il a joué avec l'équipe de France de football des... depuis, coachée par le mentor de PJA : « Avant notre premier match, Guy Roux a pris en main l'échauffement pendant un quart d'heure. Au coup d'envoi, j'étais déjà out... »

Habitué de Picot, de Jean-Weille, du Parc des Sports, du COSEC de Tomblaine, il a pris ses fonctions en juillet dernier, non sans précision, qu'il n'avait pas demandé un poste de vice-président chargé des sports : « C'est très passionnant mais je ne me souciais pas de la travail demandé. »

Hervé Féron a vite été dans le bain et sous la lumière médiatique lorsque le Grand Nancy Métropole Handball a annoncé qu'il jouerait cette saison au Palais des Sports Jean-Weille, en cohabitation avec le SLUC Nancy résident historique.

Handball a fait réagir. Il faut rappeler ce que sont les circonstances (crise sanitaire, championnats avortés, frustration, légitime des clubs) qui ont amené mon prédécesseur, les clubs concernés et les services de la Métropole à engager une discussion. Fin juillet, après une réunion avec les clubs et nos services, je devais, devant les contraintes sanitaires demandées, donner un accord de principe. J'ai bien précisé à Aurélien Fortier, que j'ai joint au téléphone sur son lieu de vacances, qu'il ne s'agissait que de la saison à venir, que la venue du Grand Nancy Handball ne serait pas pénalisatrice pour le SLUC et qu'il fallait se mettre au travail d'urgence : explique, serene, Hervé Féron.

**En raison du protocole sanitaire, le Grand Nancy handball allait être à l'étroit au Parc des Nations. Il allait perdre du public, des partenaires**

Hervé Féron

« Ce qui nous importe à la Métropole, c'est que les deux clubs puissent fonctionner du mieux possible. Il faut être solidaire. Lorsqu'on gagne, c'est ensemble ! En raison du protocole sanitaire, le Grand Nancy Métropole Handball allait être à l'étroit au Parc des Nations. Il allait perdre du public, des partenaires » souligne encore le Maire de Tomblaine. « On s'est vu, on a trouvé des pistes de travail.

Hervé Alt, président du GNMHB, n'a jamais remis en cause l'idée d'une cohabitation sans qu'elle impose le moindre préjudice pour le SLUC. Depuis, on a travaillé, trouvé des réponses à tout. Il y avait juste de l'inquiétude légitime dans le club d'Aurélien Fortier, vis-à-vis du cabinet des charges de la LNB (Ligue nationale de basket) lorsqu'il a été annoncé que les deux équipes recevraient le vendredi (handball) et le samedi (basket). La LNB et ses insouciances. D'un côté, elle se retranche derrière son statut de partenaire et le devoir de laisser l'équipe adverse un créneau d'entraînement la veille au soir, dans la salle du match. Et de l'autre, elle s'entête à obliger, elle déconne dans un communiqué, la séance de la veille.

Hervé Féron ajoute : « C'est réglé pour cette première journée et pour celle du 12 décembre. Si en février et avril prochains, pour les deux autres journées qui posent problème, les adversaires du SLUC veulent coïncider, ce sera à négocier. Le GNMHB jouera le dimanche. Je répète : ce sera réglé tranquillement. J'ajoute que pour permettre au SLUC de s'entraîner, le GNMHB va aller valailler pour le montage et le démontage entre 4 et 9 h du matin. La Métropole soutient ses équipes professionnelles. Ce sont elles qui vont donner envie à nos gamins de faire du sport même si je crois aux valeurs du sport scolaire, au sport pour tous, à l'éducation populaire. »

Pour la Métropole du Grand Nancy et son vice-président, dans l'incertitude qui plane, c'est bien l'union du sport nancéen qui fera sa force. Le SLUC et le GNMHB ont reçu le message fort et clair.



Jean-Weille, ici en mode handball comme lors des demi-finales de la Coupe de France Nancy-Dunkerque. Photo ER/Pierre ROBIN

## Les nouvelles règles de vie au palais



Le montage et le démontage des panneaux se feront par les services de la Métropole. Photo ER/ALBERT

**La cohabitation entre le SLUC Nancy basket et le Grand Nancy Métropole handball nécessite l'adoption de nouvelles règles de vie, d'autant que la crise sanitaire complique les choses. Rappel des consignes avec Claude Pourchet.**

**Salle annexe**  
Elle reste à la disposition du SLUC Nancy et du basket même les jours de match du GNMHB.

**Vestiaires**  
Si les armoires personnelles des joueurs du SLUC Nancy, club résident, resteront fermées, les joueurs du GNMHB pourront utiliser les vestiaires. Il sera également mis à leur disposition la salle de soins et de massage. La salle de musculation restera fermée.

**Location**  
Le SLUC Nancy qui a signé une convention avec la Métropole, n'est redevable chaque année que d'un tiers du montant de la location. Pour le Grand Nancy Handball, elle a été estimée à 8 100 € pour la saison 2020-2021.

**Entraînement**  
Le GNMHB s'entraîne à Vandœuvre, le SLUC au Palais des Sports Jean-Weille à Gentilly.

Claude Pourchet, « c'est la scène sportive. C'est notre cœur de métier ».

« Nous sommes effectivement reconnaissants à Serge Petiot. Il nous a donné des éléments. On respecte son projet qui bénéficie d'argent privé. »

**Tariflex**  
La pose et le retrait du Tariflex (sol sportif indoor, obligatoire pour la Proligue) sont à la charge du Grand Nancy handball. Le club du président Alt fera travailler ses équipes le jour du match (à partir de 4 h du matin) et le lendemain (entre 4 et 9 h du matin).

**Déménagement**  
Le montage et le démontage des panneaux de basket, des panneaux publicitaires, WIFI, des leds qui entourent le terrain ainsi que le nettoyage, la désinfection du site sont à la charge de la Métropole qui fera sans doute appel pour certaines opérations spécifiques de manutentions à un personnel intérimaire. « Pour nous, notre urgence » a insisté

C'est un projet qui est en cours d'instruction. Il est convenu d'en parler avec le président Mathieu Klein. Pour Theure, il faut rappeler qu'un audit a été demandé sur les finances de la Métropole et qu'il y aura, peut-être aussi, par les temps qui courent, d'autres priorités. Ce qui est sûr, c'est qu'il faudra prévenir Serge Petiot assez vite. C'est un chef d'entreprise. »

## 81.000

En euros, c'est le coût estimé par les services de la Métropole du Grand Nancy pour la saison 2020-2021 de l'habillage et du... déshabillage du Palais des Sports Jean-Weille pour les journées de championnat où les handballeurs du Grand Nancy Métropole Handball et les basketteurs du SLUC reçoivent en même temps

## Le projet Arena « en cours d'instruction »

Hervé Féron, vice-président de la Métropole chargé des sports, a évoqué dans la discussion le projet Arena, à côté d'ARTEM, le Grand Nancy Volleyball et chef d'entreprise Serge Petiot. Il a tenu à souligner : « Nous nous sommes effectivement rencontrés avec Serge Petiot. Il nous a donné des éléments. On respecte son projet qui bénéficie d'argent privé. »



Hervé Féron, ici au centre, au côté de Serge Petiot, président du Grand Nancy volley-ball. Photo ER/ALBERT

Adresse mail : [temporshing@estropubli.ca.fr](mailto:temporshing@estropubli.ca.fr)

<https://www.facebook.com/lejournalnancéen>

<https://www.instagram.com/lejournalnancéen/>

[Ou retrouvez l'article en cliquant ici.](#)